

Près de Rennes, son restaurant est l'un des meilleurs au monde

Rennes - Publié le 25/12/2015 à 18:17 - [0 écouter](#)



Le chef Sylvain Guillemot dirige L'Auberge du Pont d'Acigné, à Noyal-sur-Vilaine, près de Rennes. | DR

Angélique CLÉRET.

Sylvain Guillemot, le chef deux étoiles de L'Auberge du Pont d'Acigné, à Noyal-sur-Vilaine, figure à la 299^e place d'une liste des 1 000 meilleurs restaurants du monde.

L'Auberge du Pont d'Acigné, le restaurant dirigé par le chef Sylvain Guillemot, à Noyal-sur-Vilaine, près de Rennes, se voit attribuer la 299^e place dans un classement des 1000 meilleurs restaurants du monde. Cette liste a été dévoilée le 17 décembre au Quai d'Orsay à Paris, par Philippe Faure, président d'Atout France, l'Agence de développement touristique de la France. Elle est basée sur une moyenne pondérée des données de 200 guides dans 100 pays, incluant les sites participatifs d'avis en ligne.

Sylvain Guillemot et sa femme Marie-Pierre travaillent en symbiose dans leur « maison », née de la transformation d'un bar - hôtel - station-service, en bordure de Vilaine, il y a tout juste 20 ans. « **Nous avons 24 ans, pas d'argent mais des idées.** »

Le seul restaurant d'Ille-et-Vilaine dans la liste

Quatre établissements bretons font partie de la liste des 1000 meilleurs restaurants du monde. L'Auberge du Pont d'Acigné est le seul restaurant d'Ille-et-Vilaine.

La liste distingue des restaurants sur les cinq continents. Le Japon arrive en tête avec 127 restaurants, avant la France (118), des États-Unis (101), la Chine (69) et l'Espagne (52).